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Быстрее строить детсады, 
школы, магазины

Семья подучила квартиру в 
новом квартале. Простор, чистота, 
воздух, каждая вещь на своем 
месте, живи, пользуйся всеми вом- 
муиалъными услугами, радуйся, 
человек! Но проходит несколько 
дней, и хозяйка начинает жало
ваться мужу:

•—Знаешь, а на старей кварти
ре все-таки было лучше.

Больше того, она готова хоть 
сейчас уступить свою новую чис
тенькую квартиру другому, а сама 
переехать в старый квартал. Чем 
это объяснить? Может быть, новая 
квартира плохо отделана, не гре
ют батареи, не открываются фор
точки? Отнюдь нет. В -квартире и 
тепл», и форточки открывются, и 
краска с подав не слезает. И при
чину надо, искать ее в квартире, 
а за ее пределами.

Живет семья (В новом квартале, 
у-ей s  садик надо вести в ста- 

потому что здесь детсад еще 
не. выстроили, в -магазин надо ид
ти в район прежнего местожитель
ства, в  шно—туда же, на работу 
тоже неудобно ездить, трамвая ря
дом нет, а  аатобус-дадит. нерегу
лярно. Вот и получается, что пра
ва хозяйка, что собирается менять 
новую квартиру на старую.

Запоздалый в®од в эксплуата
цию «культурно-бытовых объек
тов —  детских учреждений, мага-, 
здао®, столовых, школ— серьез
ный недостаток в работе ангар
ских строителей.

-Х Н а Восточной улице строится 
здание школы рабочей молодежи. 
Ввода его в эксплуатацию с нетер
пением ждут сотни молодых рабо
чих/ Предполагалось, что занятия 
в нотой школе начнутся со второ
го полугодия. Но- в конце года от
делочники бросили все силы на 
жилье, дабы завершить годовой 
план, а работы на здании школы 
были Еременко приостановлены. 
Сейчас отделочники наверстывают 
упущенное. Здесь ежедневно 
работает до 70 человек маляров, 
паржетоужладчиков, плиточников. 
Коллектив 4-го участка 5-го рай
она принимает все меры к тому, 
чтобы до 1 февраля завершить -в 
шкоде все отделочные -работы, но 
для достижения этой цели усилий 
одних отделочников мало. По недо
смотру строителей 3-го участка 
первого района при кладке цо
кольной части здания не были вы
полнены работы по гидроизоля
ции, в спортзале не сделаны при
ямки. Это приведет к тому, что 
спортзал с наступлением весен
них дней зальет водой.Свою ошиб
ку строите® должны немедленно 
исправить. Кроме этого у строите

лей есть долги по сооружению 
подпольных каналов, капитальной 
перегородки в душевой. Эти рабо
ты также не терпят отлагатель
ства.

Сроки ввода в эксплуатацию 
зданий культурно-бытового и со
циального назначения не выдер
живаются не только по вине стро
ителей и отделочников. Требуя 
быстрейшего ввода в эксплуата
цию детских садов, столовых, ма
газинов, заказчики должны забла
говременно предоставить строите
лям техническую , документацию, 
оборудование. , Факты говорят о 
том, что заказчики не всегда ока
зываются на высоте положения. 
Еще летом был сдан в эксплуата
цию дом № 5 106 квартала. Посе
лившиеся в нем люди давно уже 
перестали считать себя новосела
ми, а магазин ® нижнем этаже это
го дома до сих пор не предъявлен 
государственной комиссии. Отдел 
-рабочего снабжения не поставил 
строителям холодильные шкафы 
и нацрилавочные холодильные 
витрины.

-В поселке цементников строятся 
детсад . и ясли. Нет нужды до
казывать, как необходимы эти уч
реждения населению поселка. 
Монтажники хоть сегодня готовы 
приступить к устройству внут
ренней сантехники детсада', гото
вы, но не могут, потому что заказ
чик (дирекция цемзавода) не вы
дал проейта на сантехнику.

В сооружении объектов соц
культбыта принимают участие не
сколько организаций. От четкости 
в их работе, -от согласованности 
действий всех участников строи
тельства зависит успех дела. В 
плане 1958 года — кинотеатр в 
22 квартале, свыше десятка дет
ских учреждений, несколько сто
ловых. Чтобы -отделочники могли 
подготовить их до конца года к 
сдаче в эксплуатацию, нужно 
строящиеся объекты им пере
дать не позднее июля-августа, 
ибо отделку фасадов надо вес
ти в теплые месяцы. Пусть не за
бывают об этом строители брига
ды т. Смирнова, сооружающие ки
нотеатр в 22 квартале и ряд дет
ских учреждений.

Человек получил новую кварти
ру, это большой праздник для 
всей семьи. Пусть эта большая 
семейная радость будет без прив
куса горечи в виде Недостроенных 
магазинов, детсадов, школ, пусть 
двери, этих учреждений открыва
ются одновременно с дверями но
вых домов. Таковы требования, 
так и быть должно, товарищи 
строители.

Навстречу выборам в Верховный Совет СССР

До отанцин Дружба— 50 километров
АКТОГАЙ. Гудит земля от ударов экскаваторных ковшей. Каж

дый метр васьщи дается с большим трудом. Но строители железной 
дороги «Дружбе» упорно продвигаются вперед. Пятьдесят километ
ров осталось пройти им щ  государств«мой границы, где в Джунгар
ских воротах на станции Дружба им предстоит встреча с китайскими 
товарищами.

Строители дороги стали на трудовую вахту в .есть выборов в 
Вврдоэгшй Совет СССР,

Ежедневно столярный цех Гребневского дере
вообделочного комбината вырабатывает полторы 
нормы и более. Первый в ДОКе цех стал на тру
довую вахту в честь выборов в Верховный Совет 
СССР.

Соревнование возглавил лучший столяр-сбор
щик Николай Васильевич Саратов, выполняющий 
задание на полторы— две -нормы.

На снимке: Н. В. Саратов.
Фото А. Елфимо-ва.

Рационализаторы, включайтесь 
в

Коллектив рационализаторов четвертого строи
тельного района обсудил призыв новаторов произ
водства Свердловской области, которые от -имени 
областной конференции рационализаторов и изоб
ретателей обратились ко всем трудящимся Совет
ского Союза и призвали их широко развернуть со
циалистическое соревнование за дальнейший подъ
ем производительности труда, за ускорение темпов 
технического прогресса, за создание фонда мира.

З а  истекший год экономия от внедрения рац
предложений по нашему району составила свыше 
двух миллионов рублей.

В ответ на обращение свердловчан наш коллек
тив, подсчитав свои возможности, взял на себя но
вые повышенные обязательства, в том числе: вы
полнить установленный годовой план фактической 
экономии от реализации и внедрения предложении 
досрочно, к 41 годовщине Великого Октября 
и дать до конца года сверхплановой экономии 
средств и материалов на сумму не менее 250 ты
сяч рублей.

Увеличить количество рационалиаа горов в кол
лективе в полтора раза.

Добиться путем внедрения рационализаторских 
предложений экономии: металла до 200 тонн, не 
менее 10 тонн смоляной пряди, до 2000 погонных 
метров разных труб, уменьшить объем земляных 
работ, производящихся немеханизироваииым спо
собом, широко организовать обмен опытом передо
виков соревнования.

Беря на себя повышенные обязательства, мы 
призываем последовать нашему примеру другие 
коллективы строительных и монтажных организа
ций Ангарска.

М. Бобров, А. Андреев—-инженеры, Н. Воло
шин — бригадир слесарей, А. Редьке — про

раб. Б, Глинкин—электросварщик. А. Череми- 
еин— кузнец и другие (21 подпись).

Агитколлектив 
приступил к работе

«16 марта 1958 года — 
день выборов в Верхов
ный Совет СССР» —так 
написано на крупных ка
лендарях-плакатах, укреп
ленных на фасаде нового 
здания строительной шко
лы №  3. В центре между 
календарями государст
венные гербы- и флаги 
СССР и Российской Ф е
дерации. Вывеска «Добро 
пожаловать» приглашает 
ня&ирателей в новый 
агктаункт, открывшийся 
здесь от избирательного 
участке №  2-843. 70
агитаторов ремонтно-м-? 
ханичесхого »авода 15 
января, после Инструк
тивного совещании, разо
шлись по участку я  Пе
чали свою работу среди 
избирателей. Они состав
ляют списки избирателей 
разъясняют «Положение 
о выборах в Верховный 
Совет СССР»

Лучшие агитаторы ком
мунисты тт. Филатов, 
Геслюк, комсомольцы тт. 

Поре невский, Андреева, 
Николенко, Александро
ва, Шихарев и также тт.

Артеменко, Бурко® уста
новили тесную связь с 
избирателями, ознакоми
ли их с планом работы 
агитколлектива, cpetatafj 
ли списки и провели по 
одной—две беседа.

Оживление вечером в 
агитпункте. Избиратели 
здесь играют в шашки и 
шахматы, читают свежи* 
газеты и журналы По 
плану работы за время 
предвыборной кампаний 
для избирателей будет 
прочитано 7 лекций на 
политические и научные 
темы, продемонстрируй.* 
но 3 кинофильма и 4 
концерта. С 27 яш аря 
два раза в неделю йри 
агитпунктах оргакизовьа 
®ается юридическая кон 
сультация для избирате
лей. в  воскресенье ■ для 
избирателей будет прочи
тана \**сци - «Промыш
ленность СССР За 40 
лет», художественная са
модеятельность завода 
выступит с кшцъргом.

В. Ше»Шт,
зав агиТ«у«Й5ТО*<.

Досрочно
В строядойса школе 

рабочей молодййКа надо 
было смонтировать элек
тропроводку. Эту рабату 
поручили бригаде Анато
лия Веклюка («Сибэлек- 
тромонтаж»).

—Дело срочное, до 1 
февраля надо чтоб все 
было в ажуре,—напомнил 
электрикам прораб отде- 
лочнбго участка Павел

Вл&дмирович Куцекок.
-Постараемся. - 

Слова электрико* не 
разошлись с делом. Мон
таж электроагроводки вы
полнен на пять дней рань
ше срока, Эту срочную 
работу СЦкМми молодые 
злектромояМр* Виктор 
Чекалин, Вик1»}» Емелин, 
Вениамин Маня *  Вик
тор Захарченко.

В ответ на обращение
В бригадах. звеньях 

Зверевского совхоза с 
большим интересом об
суждается обращение 
Центрального Комитета 
КПСС и Совета Мини
стров СССР ко всем ра
ботникам сельского хо
зяйства.

Труженики совхоза ре
шили конкретными дела
ми ответить на призыв 
партии и правительства.

В социалистически* -обя
зательствах, которые они 
приняли на 1958 год 
говорится: надоить s  те
кущем году ка каждую 
фуражную корову не ме
нее 3300 килограммов 
молока, добиться от каж
дой курицы-несушки не 
менее 115 яиц; т год. э 
также увеличить произ
водство мяса в совхозе,

На трудовой вахте
Встав на трудовую вах

ту в честь выборов в 
Верховный Совет СССР, 
новых производственных 
успехов добиваются пере
довые рабочие чугуноли
тейного цеха, ремонтно
механического завода.

Формовщики тт. Давы
дов, Горшков, стержен

щик т. Шигамйрез и дру
гие рабочие цеха система
тически перевыполняют 
свои задания.

Коллектив чугуноли
тейщиков взял на себя 
обязательство, перевыпол
нить план первого квлр- 
тала.

Плохо выполняются uanaafii избирателей
Н е прошло и недели, как от

крылся агитпункт избиратель
ного участка № 22/863 (п. Бай- 
кальск), а избиратели уже зна
ют о его работе. Агитколлектив 
обсудил и принял план ра
боты агитколлектива. В кем 
учтены все предложения, вы
сказанные избирателями в пе
риод проведения выборов на
родных судов. Выступая, агита
торы просили напомнить ис
полкому горсовета депутатов 
трудящихся о некоторых пред
ложениях избирателей, кото
рые плохо выполняются. Не
сколько решений принималось 
по поводу освещения улиц в по
селке Теперь все сделано, ос
тается повесить лампочки, но 
никто этим не занимается. В по
селке нет почтового отделения, 
до сих пор «е открыт магазин 
в городке энергетиков, жители 
ходят за пять километров поку

пать хлеб.

Дирекция ТЭЦ (т. Хаэоэ- 
сгеий) не осветила улицы посел
ка энергетиков, медленно ре
шается вопрос освещения жилья 
в квартале базы ОИС. До сих 
пор не решен вопрос о воде 
для жильцов этих окраинных 
улиц и домов. Когда будет сдан 
кинотеатр ® это»! поселке.

Агитколлектив ставит своей 
задачей ответить избирателям 
на эти вопросы.

Планом работы предусматри
вается широкий' охват избира
телей культурно-массовыми ме
роприятиями. Мы будем ирово- 
йить вечера вопросов и ответов, 
лекции, доклады. Агитаторы бу
дут разъяснять материалы юби
лейной сессии Верховного Сове
та СССР, документов совеща
ний коммунистических и рабо
чих партий, решение декабрь
ского : пленума ЦК КПСС, а 
также законы, принятые IX

сессией Верховного Совета 
СССР. Все эти материалы аги
таторы будут тесно увязывать 
с задачами ангарских предприя
тий, с перспективами развития 
Ангарска.

Следует отметит-5, что пар
тийные организации активно 
включились в работу агит
пунктов. Секретари парторгаии- 
заций т. Варнавский (АМУ-2), 
т, Яцьшюк (Холодильник) ока
зывают действенную помощь 
а г и т п у н к т у . Свыше 100 агитато
ров вышли к избирателям, они 
рассказывают трудящимся о 
выдающихся успехах нашего го
сударства, о задачах строи
тельства коммунизма.

С. Златин,
зав. агитпунктом избира
тельного участка №  22.
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П а р т и й н а я  ж и з н ь

Цеховая партийная организация 
в борьбе за качество продукции

Много нареканий у строителей к 
коллективам производственных 
предприятий. Они часто выпуска
ют бракованные сборные железо
бетонные и шлакоблочные конст
рукции. Брак все еще остается би
чом производственников. Не слу- 

, чайио поэтому борьба за улучше
ние качества сборного железобето
на стоит в центре внимания пар-

литъ техническую помощь и конт
роль за производством.

По решению бюро была создана 
рейдовая бригада из комсомольцев. 
Рейд выявил непосредственных ви
новников брака. В третьем цехе 
бригада, которой руководит т. Ма
лахов, раньше времени производи
ла разопалубку, плохо следила, 
чтобы выдерживались размеры

тайной организации Куйбышевской изделий. Во втором цехе на поли- 
конторы производственных пред
приятий.

До последнего времени во вто
ром и третьем цехах железобетон
ного завода случаи выпуска брако
ванной продукции были часты и не 
вызывали особой тревоги в коллек
тиве. А  некоторые работники ста
рались бракованные изделия отгру
зить. Партийное бюро (секретарь 
т. Бугай) решило в первую очередь 
привлечь к этому делу внимание 
общественных организаций и всего 
коллектива конторы. Было созвано 
заседание партийного бюро, на 
котором присутствовали начальни
ки цехов, мастера, передовые рабо
чие. -Были приглашены также из 
первого строительного района за
меститель начальника производст
венно-технического отдела т. Мель
ников и бригадир комплексной 
бригады т. Лапицкий. Бюро заслу
шало доклады главного инженера 
конторы т. Филингера и начальни
ка железобетонного завода т. Дет- 
уеля.

Представители 1-го района тт.
Мельников и Лапицкий предъяви
ли серьезные претензии железобе- 
тонщикам, рассказали, что строи
телям часто приходится рубить 
железобетонные изделия, выпускае
мые конторой. А это приводит к 
снижению производительности тру
де. Рабочие, мастера, начальники 

. цехов, выступившие на заседании 
бюро, предлагали каждый случай 
брака считать чрезвычайным про
исшествием. Бюро обязало старше
го инженера-технолога железобе
тонного завода т. Симонова уси-

гоне точно такие же недостатки до
пускала бригада т. Бурханова. Ма
стер дробильной установки т. Ни
кифоров не обращал внимания на 
качество гравия. Гравий подавался 
в смесительные отделения круп
нее, чем предусмотрено техниче
скими условиями. Рейдовая брига
да установила, что мастера боль
шую часть времени заняты несвой
ственными функциями, решают во
просы снабжения, вместо того, 
чтобы следить за производством. 
По материалам рейда был выпущен 
сатирический бюллетень «Вибра
тор», в цехах выпускались боевые 
листки, к этому подключилась 
многотиражная газета. Бракоделам 
тало не по себе.

Но качество продукции все еще 
«ставалось низким. Обществен
ность помогла выяснить, что при
чиной этого является низкая тре
бовательность контролеров. Парт
бюро совместно с рабочим комите
том созвало расширенное произ
водственное совещание. На него 
были приглашены бракеры, масте
ра отдела технического контроле, 
начальники цехов, мастера смен, 
рабочие, бригадиры. Совещание 
заслушало доклад начальника от
дела технического контроля т. Рак. 
Инженерно-технические работники 
цехов предъявили претензии отде
лу технического контроля, который 
слабо требует выполнение техусло- 
вий, не предупреждает брак. Было 
много случаев, когда работники 
О ТК и, в частности,т.Рак не мог
ли объяснить рабочим, как лучше 
избежать брака.

Наряду с мобилизацией коллек-

тива на борьбу с браком проводи
лись организационно- технические
мероприятия, выработанные в ре
зультате тщательного изучения 
причин брака. В первую очередь в 
дробильном, отделении были заме
нены сетки. Раньше они пропуска
ли кусочки гравия до 50 мм (а 
нужно 25 мм). Вся опалубка в це
хах железобетонных изделии была 
заменена новой. На полигоне, что
бы не замораживать изделия в 
процессе производства, были изго
товлены специальные металличе
ские колпаки, под которыми произ
водится пропарка изделий. Изго
товлены также железобетонные 
поддоны с металлическим обрамле
нием, при помощи их выдержива
ются размеры изделий.

В результате этих мероприя
тий, которые проводились начиная 
с сентября, третий железобетон
ный цех (начальник i. Фоменко) 
свел до минимума брак, четвертый 
цех (ныне влился в первый) три 
месяца работал без контролеров. 
Уменьшился брак в первом и во 
втором цехах.

Однако борьба за улучшение ка
чества продукции на этом не за
кончилась. В ближайшее время 
партбюро решило послушать на 
своем заседании старшего инжене
ра-технолога гипсореечного завода 
т. Спицына. На этом заводе про
дукция выпускается только хоро
шего и отличного качества. На от
крытом полигоне завод освоил 
производство деталей железобетон
ных оградок. Заседание партийно 
го бюро будет проведено с целью 
обмена положительным опытом 
который есть на гипсореечном за
воде.

Партийное бюро Куйбышевской 
конторы производственных пред
приятий добилось некоторых поло
жительных результатов в улучше
нии качества продукции только 
благодаря тому, что мобилизовало 
на борьбу с браком весь коллек 
тив.

8. Кузьмин.

Воспитатели
(Очерк)

Совещание агитаторов
На днях а красном 

уголке Ангарской главной 
конторы производствен
ных предприятий состоя

лось совещание агитато
ров, на котором замести
тель секретаря партбюро 
т. Сапожникова постави

ла перед агитаторами за- 
дачи в предвыборной кам
пании. •

Агитаторы были рас

креплены по участкам. 
Составлен план работы 
агитколлектива.

Л. Белевова.

На экспериментальном промысле
промысел 

ничем не
Внешне четвертый 

«Орджонигоидзенефти 
примечателен- Как и его соседи, 
он затерялся в чаще ажурных вы
шек старейшего нефтяного райо
на. Однако знают о нем далеко за 
пределами Азербайджана. На про
мысле испытывается отечествен
ная техника для эксплуатации 
нефтяных и газовых месторожде
ний. создаваемая на заводах
страны. Здесь получили путевку 
в жизнь и разошлись по нефтя
ным районам Родины и за ее ру
бежи все виды глубинных насо
сов, редукторные станки-качалки, 
механизмы и инструменты для ре
монта сжважин. Не так давно пос
ле испытаний вошел в промыш
ленную эксплуатацию аппарат
«АД-15». Он заметно облегчил 
труд нефтяников на 
скважин.

После XX съезда КПСС перед 
нефтяниками экспериментального 
промысла была поставлена слож
ная и важная задача — автома
тизировать процессы нефтедо
бычи, добиться полного дистанци
онного контроля за деятельностью 
каждой скважины путем телеуп
равления.

Диспетчерский пункт, где одно
временно испытывается несколько 
схем контроля и управления, рас

домике. Сюда, к азербайджанским 
ученым, приезжают их коллеги 
из Москвы. Между учеными и 
промысловика» существует твор
ческое содружество. Рядом с со
трудниками Московского научно- 
исследовательского института 
С. Смоленским, А. Абрукиным на
стойчиво трудятся мастер Г. Ага
ев, оператор Р. Садыхбейли, 
техник - диспетчер С- Ефимов и 
другие. Они внесли немало цен
ных предложений. Например, в си
стеме телеуправления установка 
датчика усилий была предусмот
рена не совсем правильно. Во вре
мя ремонта скважин датчик под
вергался ударам и портился. Про
мысловики нашли выход- Они 
предложили перенести датчик на 
балансир станка-качалки, и дело 

ремонте улучшилось. Оператор Садыхбейли 
придумал оригинальное приспосо
бление, намного упростившее мон
таж датчика в пути.

Белый домик, словно магнит, 
притягивает к себе не только ра
ботников четвертого промысла- 
Сюда частенько наведываются 
нефтяники друтх промыслов, 
студенты, учащиеся.

И когда была достигнута пер
вая победа, она одинаково радо
вала и бакинцев, и башкирок, и

доложился в небольшом светлом нефтяниад Татарии- Теперь ва

расстоянии можно произвести ди
намограмму работающего насоса в 
скважине, пустить и остановить 
его, включить и выключить осве
щение. Кроме того, схема позво
ляет иметь двустороннюю теле
фонную связь диспетчера с опера
тором,получать сигналы о полом
ке оборудования. Жизнь скважи
ны отражается на специальном 
экране.

Хорошее начало вселило уве
ренность в полный успех. Надо 
скорее решить все элементы си
стемы которая, по образному вы
ражению, заключается в четырех 
«т»: телеуправлении, телесигна
лизации, телеизмерении и телефо
не. И вот совсем недавно под ру
ководством инженера А. Абдуллае
ва удалось осуществить третье 
«т» — телеизмерение. Иначе го
воря, автоматический замер деби
та скважин. Испытание прошло 
успешно. Ранее разработанные 
схемы телеконтроля и телеуправ
ления переданы на морские неф
тепромысла и в Туймазы.

На промысле испытывается и 
другая новинка —  гидропоршне
вой насос. Это тоже своеобразный 
переворот в обычном представле
нии о нефтяной вышке: при сме
не глубинного яасоса не надо

Мягкий снежок хрустит под но
гами и переливается на солнце, 
сверкая серебряными блестками. 
Тридцать пар маленьких ног нето
ропливо шагают по утренней ули
це. Это ребята средней группы 
детсада отправились на экскурсию 
в пойму Китоя.

—Ребята, подтянитесь, не отста
вайте,—раздается голос воспита
тельницы Валентины Алексеевны. 
Отставшие прибавляют шаг. На
строение у всех приподнятое, энер
гии, как говорится, через край. 
Так и хочется выбежать из строя 
вперед, прокатиться на ногах по на
катанному тротуару, запустить 
снежком идущего рядом. Бурное 
проявление восторга приходится 
умело сдерживать Валентине Алек
сеевне, переключая внимание детей 
на прелести зимней природы, за 
ставляя их наблюдать за поведе
нием птиц зимой, за их повадками.

...Третий год работает в детском 
саде №  13 Валентина Зайченко, 
приехавшая в наш город после 
жончания Минераловодского до
школьного педагогического учили
ща. Дали ей группу ма лышей-трех- 
леток.

Подрастали дети, постепенно на
капливался опыт работы у молодой 
'воспитательницы. А  ведь иногда, в 
грудные минуты, ей казалось, что 
ребята ее группы никогда не на
учатся сами раздеваться и одевать- 
:я, убирать постели. Чтобы малы
ши легче усвоили эту трудную 
«науку», Валентина Алексеевна 
ipoводила специальные дидактиче
ские игры - занятия, во время ко
торых ребятишки сами раздевали 
кукол, укладывали их спать, а по
том одевали и собирали «на про
гулку». Так, игра для детей была 
одновременно и разалечением и 
учением.

Время шло. Разумная требова
тельность воспитательницы при
несла плоды: дети привыкли к ут
ренней зарядке, научились пользо
ваться за столом салфеткой, быст
ро убирали свои посте ли после сна, 
а главное стали аккуратнее. Много 
кропотливой и трудоемкой работы, 
которая незаметна на первый

зонов еще плохо рисует, и воспита 
телвнице приходится заниматься ■- 
ним больше. Почти каждую неделю 
устраивается в комнаге для .разде
вания своеобразная выставка ре
зультатов детского творчества по 
рисованию, лепке, вырезыванию, и 
родители с любопытством разгля
дывают все экспонаты.

Особенно много увлекательных 
дел бывает у детей и их воспита
телей перед праздниками: и груп
повую комнату надо украсить, и 
костюмы приготовить, и куклам 
новые наряды сшить. А какого это 
стоит труда, какой длительной под
готовки !Тут уж приходится обра
щаться за помощью к родителям, 
иначе всего самой tie сделать. Зато 
как тепло становится на душе мо
лодой воспитательницы, когда в на
рядно убранном зале веселые, воз
бужденные ребята показывают 
свои нехитрые таланты. Приятно 
сознавать, что ее усилия и стара
ния вылились в такое простое, на 
первый взгляд, умение детей петь 
хором, танцевать, рассказывать 
стишки, маршировать, водить хо
роводы.

...В группе — обычная тишина 
послеобеденного сна, слышно толь
ко мерное посапывание ребятишек 
да шелест бумаги. Валентина Алек
сеевна пишет план работы на сле
дующую неделю, заполняет днев
ник воспитателей, вспоминая мель
чайшие детали поведения детей.

После полдника дети гурьбой 
высыпают на улицу, одни несут с 
собой лопатки, другие тащат сан
ки, а третьи — ведро, чтобы по
лить горку. Как славно потом бу
дет с нее кататься, особенно тем, 
кто приложил свой труд и не ле
нился.

Эмма Захаровна, сменщица Ва
лентины, на горке вместе с 
тишками. Ее темные волосы выби
лись из-под платка, карие глава 
смеются. И воспитательница и Де
ти оживлены, им не холодно и в 
мороз.

Эмма Москалевич училась емес- f  
те с Валентиной Зайченко, асе 
вместе они, пятеро выпускников 
педучилища, приехали с Кавказа

взгляд, но, в результате которой в Сибирь воспитывать маленьких 
постепенно складывается ?:арактер жителей города, которому было

почти столько же лет, сколько и Ихчеловека, проделано , Валентиной 
Алексеевной. Она постоянно при
учает детей к труду, и ребята с 
удовольствием поливают цветы на 
окнах, чистят в клетке у голубей и 
кормят их, а девочки старательно 
вытирают пыль и помогают няне 
мыть, вытирать и расставлять по
суду.

Много интересных занятий по 
развитию речи своих воспитанни
ков провела Валентина Алексеевна. 
Часто ей приходится заниматься 
отдельно с некоторыми детьчн. 
речь которых недостаточно разви
та. Галя Костючеяко страдала кос 
ноязычием, Сережа Чижов долго 
не выговаривал звук «р», а Тома 
Шарипова тоже плохо говорила и 
свою воспитательницу Первое вре
мя называла почему-то«Нана».Сей- 
час все эти ребята свободно владе
ют речью.

Валентина Алексеевна научила 
своих питомцев рисовать каранда
шами и красками, лепить из пласт
массы, вырезывать,клеить.Вова Са-

питомцам.
Прогулка окончена, и сразу же 

шумно и тесню в групповой комна
те. Начались игры, пляски. Любят 
ребята потанцевать в кругу вместе 
со своими воспитательницами, » 
чувствуется, что и сами они тоаке- 
любят русские пляски, стараются 
передать их красоту своим малень
ким друзьям. ,

А  сколько было радости для ре
бят, когда на одном из утренников 
пестро одетый и разм глеванянй 
Петрушка (в исполнении Эммы 
Захаровны) задорно пллсал и по
казывал смешные фокусы.

...За окном сгущаются сумерки. 
Постепенно пустеет группопад ком- . 
ната. Прошел еще один день жиз- 
ни детского коллектива.!! для вос
питательниц закончился рабочий 
день, наполненный трудностями и 
неожиданностями, требующий вы
держки, терпения и любпи к детям,

Л. Верномудрова.

больше иметь станок - качалку, 
штанги, бригаду подземного ре
монта, тратить 12— 15 часов вре
мени и, естественно, большое ко
личество нефти. Теперь смена на
соса производится за 75 минут од
ним рабочим- Гидрпоршневой на
сос действует уже в скважинах 
на глубине до двух тысяч метров.

Когда в 1949 году было приня

ла оказался не только хорошим 
испытателем нового, он и старые 
скважины оживил, вдохнув в них 
молодые силы- Промысловики сна
чала стабилизировали добычу,, 
затем стали неуклонно ее нара
щивать.

— С такими людьми, как наши, 
нельзя отставать, — говорит заве
дующий промыслом А- Сирунян.

то решение создать сезонный экс- У нас почти каждый вынашивает 
периментальный промысел, то для 
этой роли избрали четвертый про
мысел лишь потому, что он мал и
его добыча из года в год уменьша
лась.

— Пускай экспериментируют,—  
говорили тогда,—все равно от 
этого промысла горючего не дож
дешься.

Но дружный коллектив промыс-

какую-либо техническую идею.

Большой творческой жизнью на
полнены будни старейшего нефтя
ного промысла, где ведется неус
танная борьба за новое в органи
зации производства, за техничес
кий прогресс нефтяной промыш
ленности — переднего края соци
алистической индустрии.

Л .Т А Г О » .
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Решение пленума в действии
Недавно были подведены пер

вые итоги по выполнению постано
вления пленума горкома КПСС по 
строительству жилья хоэяистаен- 
ным способам.

Намеченные пути улучшения 
строительства жилья в городе ка
чали претворяться в жизнь. Про
шедшее время показало, что соору
жение жилищ методом народно* 
стройки силами коллективов пред
приятий и организаций нашло 
большую поддержку во всех кол
лективах. Об этом свидетельствует 
хотя бы такой факт: почти все
промышленные и монтажные орга
низации города готовят техниче
скую документацию, изыскивают 
средства и строительные материа
лы на строительство домов. Более 
120 одно-и двухквартирных домов 
приобретены и заказаны на пред 
приятиях области. В стадии строи
тельства сейчас находится около 
50 таких домов, сооружается два 
восьмикоартирньгх дома.

Хорошие темпы в строительстве 
жилья хозяйственным способом 
взял коллектив монтажного управ
ления «Союзтеллострой» (началь
ник управления т. Гамарник, секре
тарь парторганизации т. Алашкл- 
вич). В первом квартале этого го
да они сдадут в эксплуатацию 
5 одноквартирных домов.

Коллектив строительно-монтаж

ного управления (начальник тов. 
Байдак, секретарь парторганизации 
т. Абакумов) своими силами закан
чивает строительство двух восьми- 
квартирных домов, а всего в 1958 
году они наметили сдать в эксплуа
тацию четыре таких дома, со все
ми видами благоустройства.

Коллектив управления «Сибтеп- 
лоизоляция» решил оказать боль
шую помощь индивидуальным за
стройщикам в строительстве 50 
одноквартирных домов. Сейчас они 
активно заготовляют строительные 
материалы. В лесу идет заготовка 
пиломатериала.

Приведенные факты свидетельст
вуют о том, что там, где жилищное 
строительство методом народной 
стройки берут под свой неослабный 
контроль и руководство партийные, 
профсоюзные организации и адми
нистрация, где этому мероприятию 
оказывается соответствующая по
мощь и содействие—успехи налицо.

Но так ие везде. Взять, напри
мер, монтажные управления «Сиб- 
электромонтаж» (начальник т. Си- 
магин, секретарь парторганизации 
т. Хаританюк), «Стальмонтаж» 
(начальник т. Плескачев, секретарь 
парторганизации т. Виноградова), 
участок № 1 «Востокэнергомон- 
таж» (начальник т. Хренов, секре
тарь парторганизации т. Кулагин), 
возможностей строить жилье соб

ственными силами не меньше, чем 
у других. Однако эти руководите
ли пока ведут разговоры о необхо
димости строить жилье. Слабо 
Изыскивают средства на строи
тельство домов завод котельно- 
вспомогательного оборудования и 
трубопроводов, монтажные управ
ления «Союзпром-мехаиизация» и 
«Сибсантехмонтаж».

На состоявшемся недавно сове
щании в горкоме КПСС выступил 
ряд руководителей предприятий и 
секретарей парторганизаций. Они 
правильно критиковали гориспол
ком за медленное претворение в 
жизнь постановления пленума гор
кома КПСС. До сих пор в городе 
нет магазина по продаже населе
нию цемента, извести. стекла и 
других строительных материалов. 
Неоперативно работает отдел 
главного архитектора города, кото
рый пока медленно решает вопрос 
об отводе земельных участков под 
индивидуальное строительство.

Устранив эти недостатки, можно 
надеяться, что решение пленума 
горкома партии, ввести в эксплуа
тацию в текущем году 23 тысячи 
квадратных метров жилья хозяйст
венным способом, будет выполне
но.

В. Королев,
инструктор ГК КПСС.

НА КВАРТАЛЕ КРУПНОБЛОЧНЫХ ДОМОВ
Бригада В. Пирога выполнила обязательство

Автомашина выезжает за город, 
быстро мчится" по шоссе, затем 
сворачивает направо в лес, и вот 
уже, прыгая по ухабам, прибли
жается к новому быстро растуще
му кварталу крупноблочных до
мов. Одни из них уже готовы, в 
них живут люди, а другие еще 
только рождаются, этаж за эта
жом поднимаются вверх.

Вокруг квартала — густой лес. 
Тенерь он отступает, уступая ме- 

. сто строительной площадке, на ко
торую одна за другой машины 
подвозят раствор, блоки.

Здесь вместе с другими бригада
ми оаботает и комплексная, брига
да Владимира Пирога. 17-го янва
ря в газете было опубликовано 
обязательство этой бригады. Всту
пая в социалистическое соревно
вание за досрочную сдачу под от
делку 100 тысяч квадратных мет
ров жилья, бригада дала слово за
кончить первый из трех домов, 
которые должна сдать в 1958 году, 
к 20 января.

Если учесть, что в течение двух 
дней бригада не работала по не за
висящим от нее обстоятельствам— 
ударили сорокаградусные морозы, 
и были прекращены все наружные 
работы, и с'рок сдачи дома был пе
ренесен на 22 января. К этому 
времени бригада Владимира Пиро
га закончила свою работу на доме 
№ 4, выполнив взятое обязатель- 
ство.Бригада плотников т.Стриги- 
на приступила к выполнению по
следнего этапа работы перед сда
чей дома отделочникам-—к уста
новке кровли.

—Мы смогли бы еще раньше 
выполнить свое обязательство, — 
говорит Владимир Пирог, — если 
бы руководство участка и района 
лучше позаботились о своевремен
ной доставке необходимых матери
алов на квартал крупноблочных 
домов. В течение 20 дней на строй
ку не подавали шлак для засьшки 
чердачных перекрытий, с перебоя
ми поступают гипсореечные панели.

Н а сооружении дома № 4 с 
большим подъемом трудились 
звенья нашей бригады—'Николая 
Шкляева, Владимира Рощука,
Пантелея Ши.мгна, Анатолия

Гаврилова, Геннадия Соловьева. 
~Все они работали с под
линно комсомольским задором, 
огоньком. Четко работал в эти 
горячие дни машинист башенного 
крана Валентин Жидяев.

Теперь бригада работает на до
ме № 1 соседнего квартала, на 
котором начала монтаж 21 янва
ря.

Осматриваем «хозяйство» Вла
димира Пирога. Высокими темпами 
трудится бригада на строительстве 
нового дома—за первые два дня 
здесь установлены все блоки пер
вого этажа (без перегородок), 
половины 56-квартирного дома.

—Серьезные претензии у нас к 
механизаторам,—с горечью говорит 
Владимир Пирог,—они задержи
вают сдачу бригаде второго башен
ного крана,из-за чего нельзя начи
нать работу на второй половине 
дома.

В обязательстве бригады запи
сано—поддерживать образцовый
порядок на строящемся объекте. И 
это свое обязательство комсомоль
ско-молодежная бригада Пирога 
тоже выполняет. На площадке, где 
идет монтаж нового крупноблочно
го дома № 1, не встретишь бес
порядочно нагроможденных дета
лей, как это еще встречается в 
других бригадах. Все блоки, пред
назначенные для монтажа, выстав
лены возле дома стройными ряда
ми, откуда без всяких затруднений 
крановщик может взять любой 
блок. Приготовлена и площадка 
для хранения прибывших панелей.

Не забывает бригада Владимира 
Пирога и еще об одном своем обя
зательстве—до первого июня внес
ти семь рационализаторских пред
ложений. Три предложения уже 
поданьг. Одно — коллективное. 
Монтажники бригады предложи
ли применить более удобную скобу 
для крепления гипсореечных пере
городок (к сожалению это интерес
ное предложение до сего времени 
еще не осуществлено, еще блужда
ет где-то в районе). Сам Владимир 
Пирог предложил улучшенную кон 
струкцию углов карнизов. Третье 
предложение внес Николай Шкля- 
ев—по механизированной погруз
ке шлака для аасыпкн чердачных

перекрытий. Предложения все 
интересные, направленные на уско
рение монтажных работ и улучше
ние их качества. Нужно только их 
скорее внедрить.

Ну, а как обстоит на строитель
ной площадке с качеством монта
жа?

—Вот этот блок нам придется
заменить,—показывает бригадир,— 
устанавливали ночью, недосмотре
ли. Блок Н-4 В, изготовленный за
водом крупномерных шлакоблоков, 
сделан шире, чем нужно, выступает 
снаружи, на фасаде, на три санти
метра.

Попадается еще несколько де
фектных блоков. Это свидетельст
вует о том, что контроль за каче
ством шлакоблоков тоже нужно 
улучшать. Строителям нужно при
дирчивей принимать прибывающую 
продукцию

—Есть еще у нас некоторые за
мечания,—добавляет В. Пирог. 
Во-первых, на блоке Н -А50 смеще
ны отверстия под пробки. При 
монтаже приходится изрядно му
читься, вырубать новые отверстия. 
Не мешало бы подумать и над тем, 
чтобы укрупнить наполовину жаро
упорные блоки

...Вокруг на строительной пло
щадке высятся работающие баше» 
ные краны, Они подают на соору
жаемые дома блоки, раствор, все 
необходимые материалы. Немым 
укором главному механику первого 
строительного района т. Уварову 
1.ТОИТ неподвижный второй кран на 
участке, где работает бригада Вла
димира Пирога.

Обязательства, которые взяли 
на себя комплексные бригады 
района по досрочной сдаче новых 
жилых домов, должны поддержи
ваться по-настоящему всеми служ
бами района, а т. Уваров, видимо, 
этого не понимает.

По-прежиему до конца не решен 
вопрос о своевременной доставке 
рабочей силы на участок. Прибы
вающий утром железнодорожный 
состав запаздывает, и монтажники 
первой смеяы начинают работу на 
15—20 минут позже начала рабо
чего дня.

Эти вопросы все еще ждут сво
его разрешения.

А, Терл*В««н

| | О в о с т И

науки и техники
БОТКИНСКИЙ ТЕПЛОВОЗ 

Ижевск. Коллектив Боткин
ского машиностроительного за-* 
вода создал тепловоз для узко
колейных железных дорог лес
ной промышленности.

Коэффициент полезного дей
ствия тепловоза в три с лишним 
раза выше, чем паровозов узко
колейных дорог, выпускаемых 
ныне Боткинским заводом. Но
вый локомотив более удобен и 
прост в эксплуатации.

Сейчас проводятся испыта
ния созданной машины.

ДЛЯ РЕЧИ НА  
ЯЗЫКАХ

ПЯТИ

Представьте себе одну из 
международных конференций в 
Москве. В зале — делегаты 
стран пяти континентов. На г  
трибуне — оратор. Он говорит * ■
очень взволнованно и страстно.
Но о чем? Его речь непонятна 
другим. Тогда делегаты берутся 
за наушники. Перевод речи ве
дется на английский, француз
ский, итальянский, немецкий, 
русский языки.

Недавно в экспериментальном 
цехе рижского завода «ВЭФ» 
закончен монтаж новой аппара
туры для трансляции речей на 
пяти языках. В схеме новой''ап
паратуры широко использованы 
полупроводники.

Новая аппаратура может при
меняться и при демонстрации 
иностранных кинофильмов.

НОВАЯ
ВЫСОКОВОЛЬТНАЯ

МАГИСТРАЛЬ

В Бугульме построено здание 
подстанции, на ней идет мон
таж оборудования. От под
станции прокладываются элек
трические кабели в трех напра
влениях на нефтяные промыслы 
Татарии, которые будут полу
чать ток Куйбышевской гидро
электростанции.

Восточная электрическая ма
гистраль по своей длине пре
взойдет западную, по которой 
ток Куйбышевской ГЭС пере
дается сейчас в Москву.

Первенец крупного энергома
шиностроения Сибири — Ново
сибирский турбогенераторный 
завод выпустил серию мощных 
гидрогенераторов для Иркут
ской ГЭС, много турбогенера
торов и других электрических 
машин. Коллектив молодого 
предприятия начал производить 
продукцию и Для наших зару
бежных друзей. Недавно в Ки
тайскую Народную Республику 
отправлен турбогенератор мощ
ностью 30 тысяч киловатт. Ско
ро туда будет отгружен еще 
один такой же агрегат.

На снимке: бригадир передо
вой бригады сборочного цеха 
Виталий Малков за укладкой 
обмотки в статор турбогенера
тора мощностью 30 тысяч ки
ловатт для Китайской Народной 
Республики.

ПОДВОДНЫЙ ТЕЛЕВИЗОР
КРАСНОДАР. Работники 

Черноморской эксперименталь
ной научно-исследовательской 
станции Института океанологии 
Академии наук СССР создали 
новый прибор,— подводный те
левизор. С его помощью чело
век, находящийся на судне, мо
жет увидеть все, что' делается 
в морской глубине.

ВЫШЕ ЭЙФЕЛЕВОЙ БАШНИ

Несколько месяце j на Днеп
ропетровском заводе металло
конструкций изготовляли эту 
огромную мачту. Сваривая уз
лы, готовили оснасгку. Сейчас 
все готово, и оборудование от
правлено в Ростовскую область, 
где мачту окончательно смонти
руют.

Знаменитая металлическая 
башня, сооруженная француз
ским инженером Эйфелем в Па
риже, имеет высоту 300 метров.
Башня, изготовленная в Днеп

ропетровске, будет высотой 310 
метров.

Новая мачта — это гигант
ская цилиндрическая труба диа
метром 230 сантиметров. С ее 
внешней стороны располагаются 
площадки с научной аппарату
рой. Внутри мачты оборудуются 
скоростные лифты для подъема 
людей.

Мачта-гигант предназначена 
для опытов и наблюдений по 
программе Международного 
геофизического года.

Создан оргкомитет Всесоюзного общества 
изобретателей и рационализаторов

Решением Президиума ВЦСПС 
создан организационный комитет 
Всесоюзного общества изобретате
лей и рационализаторов в составе 
27 человек. Председателем утвер
жден В. Карякин, секретарем —
A. Зверев. Среди членов комите
та — Герой Социалистического 
Т  руда токарь ленинградско
го Кировского завода В. Ка
расев. депутат Верховного Со
вета СССР старший инже
нер «Главмосстроя» И. Ширков, 
машинист депо станции Рязань
B. Голубев, инструктор Всесоюз
ного научно - исследовательского 
института «Стройкерамика» П. Ду
ванов, член-корреспондент Акаде
мии наук СССР К. Андрианов, 
главный инженер Коломенского 
тепловозостроительного завода 
В. Белов и другие.

Всесоюзное общество основы
вается на началах добровольного 
индивидуального членства рабочих, 
инженерно - технических работни
ков, служащих и учащихся, прини

мающих участие в массовом рабо
чем изобретательстве и рационали
зации или содействующих внедре 
нию в производство изобретений, 
технических усовершенствований и 
рационализаторских предложений. 
Главными целями общества яв
ляется широкое привлечение рабо
чих, инженерно - технических ра
ботников и служащих к активному 
участию в дальнейшем развитии 
изобретательства и рационализа
ции, усиление общественного конт
роля за внедрением изобретений 
и рационализаторских предложе
ний и оказаиие действенной помо
щи изобретателям, рационализато
рам, новаторам в их творческой 
работе.

Состоялось первое заседание 
оргкомитета общества. Избран пре
зидиум оргкомитета. Утвержден 
план работы комитета на первый 
квартал. Создана комиссия по под
готовке проекта устава Всесоюзно
го общества изобретателей и раци
онализаторов. ___



Стр. Л, :ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

Визит дружбы
На днях ремесленное училище 

№  4 посетила делегация Китай' 
ской Народной Республики в со
ставе начальника лтдела Мини
стерства труда Китайском Народ
ной Республики тов. Чжао-Цзы 
тянь (глава делегации), представи
теля посольства КН Р в Москве 
тов. Сюй-Хэнь, членов делегации 
тт. Чжзн-Г уй-сян, Ли-Юн-лнн, 
Даун-Мин-чин. Делегацию сопро
вождал представитель Главного 
управления трудовых резервов 
при Совете Министров СССР 
тов. ГуОырнк К. И,

Делегация К Н Р осмотрела учеб 
яые кабинеты и их оснащение на
глядными пособиями, актовый зал, 
библиотеку, красные уголки, физ- 
зал, общежитие учащихся, произ
водственные мастерские, присутст
вовала на уроке производственного 
обучения. Гости глубоко интересо
вались учебным процессом, разви
тием и ходом социалистического со
ревнования, прохождением произ- 
родстаевнрй практики на базовом 
предприятии, развитием художест
венной самодеятельности, физкуль
турной работой, техническим твор
чеством и бытом учащихся.

Особый интерес делегация КНР 
проявила к переписке Ангарского 
ремесленного училища №4 с 211-м 
ремесленным училищем города 
Шеньяна. По вопросу переписки 
был проведен обмен мнениями.

Педколлектив и учащиеся ремес
ленного ущилища № 4 вручили 
делегации К Н Р альбом с фотогра
фиями «Жизнь училища» и две 
художественные картины, испол
ненные маслом учащимися И ЗО  
кружка, «Молодой Ангарск» и «Зе
леная роща». В составлении аль
бома принимали участие воспита
тели: Иванова > А. 3., Кошелева 
Л. И-., мастер производственного 
обучения т. Бадулин И .Д., а так
же учащиеся Вика Серкина, Мила 
Жукова, Мила Волокитина. Карти
на «Молодой Ангарск» выполнена 
учащимся Юрой Мигалкиным, 
«Зеленая роща» — Володей Лан- 
чаковым.

Постановка учебно-производст- 
венного и воспитательного процесса 
в училище произвела на делегацию 
Хорошее впечатление, о чем руково
дитель делегации т. Чжао-Цзы- 
тянь оставил в книге посещения 
училища запись.

Китайская делегация также оз
накомилась с постановкой учебно- 
производственного процесса в Ан
гарском техническом училище №  1.

Л- Коротких, 
директор ремесленного учили
ща №  4.

№ 1 0  (9 1 4 )

На первенство Сибири
Недавно в г. Омске закончились 

Соревнования сильнейших боксеров 
Сибйри и Дальнего Востока, кото
рые проходили одновременно на 
двух рингах в течение ляти дней. 
Интерес омичей был огромный, 
ведь в соревнованиях участвовало 
8 мастеров спорта, 129 первораз
рядников семнадцати команд от 
городов, областей, краев и АССР. 
По условиям соревнований пять 
боксеров, занявших в своих весо
вых категориях первые места, по
лучили право участвовать в фина

ле первенства РСФСР. Команда 
Иркутской области заняла шестое 
место после команды Кемеровской 
области, г. Омска, Приморья, гор. 
Красноярска и Улан-Удэ. В соста
ве команды Иркутской области вы
ступал ангарчанин Д. Поезд, Кото
рый занял личное четвертое место 
и получил поаво участвовать в пер
венстве РСФСР.

С. Ведерников,
судья республиканской катего

рии.

Победили спортсмены турбинного цеха
19 января состоялись межцехо

вые лыжные эстафеты на первен
ство теплоэлектроцентрали. В эс
тафетах приняли участие 5 муж- 
ежих и 3 женских команды.Первое 
место в общекомандном зачете за

няли спортсмены турбинного цеха, 
среди женских команд первыми 
принесли эстафету лыжницы элек
троцеха.

В. Берестенннков,
методист по спорту.

Спортсмены „Торпедо" 
нарушают правила игры

Детская музыкальная школа, Лена Морозова и Таля Запруд- 
свая исполняют «Гадхак» Мусоргского.

АНГАРСК—БРАТСК

На областном слете бригадмильг 
цев комсомольцы Братска бросили 
клич: «Вызываем ангарчан на со
ревнование по борьбе за общест
венный порядок!».

Члены штаба Ангарского ком
сомольского активного отряда при 
ГК ВЛКСМ В. Юрченко, Э. Ро- 
aieHKO, В. Ковригин, О. Исаков. 
Н. К. Харченко совершили поезд
ку в Братск. Они договорились 
с братскими комсомольцами об ус
ловиях соревнования, ознакоми
лись с многогранной деятель
ностью молодежи г. Братска. Раз в 
квартал будет производиться вза
имная проверка выполнения усло
вий соревнования. В следующий 
раз братские комсомольцы приедут 
к нам, в Ангарск.

З а  последнее время участи
лись случаи нарушения правил 
игры в хоккей. Особенно это 
наблюдается в хоккейной 
команде ДСО «Торпедо». Фут- 
больно-хоккейная секция город
ского комитета физкультуры и 
спорта разобрала случаи нару
шения правил игры и непра
вильного поведения спортсме
нов на поле. Игрокам юношес
кой команды «Строитель» Во
ронову и Федорову за площад
ную боань во время; игры объ
явлен выговор. Хоккеист «Тор
педо» Таюрский за умышлен
ный удар клюшкой 'игрока 
команды «Нефтяник» дисква
лифицирован на две игры. Т а
юрский предупрежден, что при 
повторении нарушений он бу
дет дисквалифицирован на весь 
хоккейно-футбольный сезон. 
Капитан той же команды «Тор
педо» Ефимов умышленно гру
бо ударил по клюшке другого 
игрока. Ефимов дисквалифици

рован на одну игру. Городской 
комитет физкультуры просит 
местком и комсомольскую орга
низацию «Т еплоконтроля» ос
вободить т. Ефимова от обя
занности тренера - капитана 
команды, так как он своим по
ведением разлагает дисциплину 
среди спортсменов.

Недавно отбыли наказание 
по 10 суток хоккеисты все той 
же команды «Торпедо» Речис- 
тер и Юхлин. Они нарушили 
дисциплину на катке, оскорб
ляли работников стадиона.

Все эти Факты говорят о том, 
что s ДСО «Торпедо» и неко
торых других физкультурных 
коллективах слабо проводится 
воспитательная работа.

П. Котиков, 
председатель дисциплинар
ной комиссии ГК физкуль
туры и спорта.

Н. Донской, А. Савинов, 
члены комиссия.

Трехпроцентный заем в 1958 году
В Государственном бюджете на каждый разряд

СССР на 1958 год, утвержденном 
IX сессией Верховного Совета, 
предусмотрено поступление
средств по Г о судлрств «иному
3 проц. внутреннему выигрышно
му займу в сумме двух шшгиар- 
до® -рублей-

В 1958, как и в прошлые го
ды, основные тиражи выигрышей 
по 3 проц- займу будут проведены 
30 января, 30 марта, 30 мая, 
30 июля, 30 сентября и 30 нояб
ря; дополнительный тираж — 
30 сентября-

Со времени выпуска Государст
венного 3 проц. внутреннего, вы
игрышного займа прошло уже де
сять лет- За это время проведено 
60 основных и 10 дополнитель
ных тиражей выигрышей. В них

займа в один 
миллиард рублей разыграно 62>5 
тысяч выигрышей на суш у около 
393 миллионов рублей- 

В связи с тем, что выигравшие 
облигации погашаются при выпла
те выигрышей и исключаются из 
дальнейших тиражей, з количест
во выигрышей в проводимых тяг 
ражая все время остается неиз
менным, вероятность выигрыша 
по облигациям увеличивается с 
каждым тиражом.

(ТАСС).

ЗА М ЕТК И  ЗР И Т Е Л Я

^ Е в г е я я й
Волшебные звуки вступления 

к лирическим сценам Чайковского 
возвестили о начале спектакля 
«Евгений Онегин». Радостно было 
ангарчанам видеть и слышать ге
ниальное творение великого рус
ского композитора П. И. Чайков
ского в постановке оперного ан
самбля ВГКО.

Но с первых же тактов интро
дукции — темы любви Татьяны— 
чувствовалось, что для такого ми
кроскопического состава оркестра 
поднять такую вещь будет трудно, 
хотя каждый из оркестрантов — 
большой музыкант, чуткий аккомпа
ниатор с выразительным звуком и 
блестящей техникой, в чем слу
шатели убедились еще на опере 
Верди «Травиата».

Выступивший в заглавной роли 
заслуженный артист республики 
Олег Разумовский имеет очень 
приятный по тембру лирический 
баритон, мастерски им владеет, 
обладает большим сценическим да
ром. Чувствуется, что у него сло
во и вокальная Фраза живут в нет 
разрывном единстве.

Артистка Е. В. Ануфриева стре
милась создать целостный образ 
Татьяны, исполнение отличалось 
задушевностью. Но неровность 
вокальных данных (при свежести 
верхнего регистра, средний и 
нижний глуховаты) создавала 
большие пробелы. Наиболее удач
ной была сцена письма, здесь бы
ла и искренность и взволнован
ность. Впечатление портило лишь 
одеяние.

Ленского Чайковский наградил 
такой лирической музыкой, такой 
мелодической струей, что от обра
за веет неповторимой юностью. К

Ошегиш*<
сожаление, заслуженный артист 
БМАССР Н. В. Сычев, исполняв
ший партию Ленского, не сумел 
этого передать. Часто крикливыми 
были верхние ноты, неправиль
ным — произношение некоторых 
звуков. Наиболее удался канон 
«Враги».

Артистка М. А. Прохорова ис
полняла партию Ольги. Она име
ет чудесные голосовые данные, во 
не нашла естественных сцениче
ских красок. Ее шаловливость^— 
ребячество были неестественными.

Удачна была няня — артистка 
Л. Н. Аыдриенкова. Очарователь
ный голос звучал везде одинако
во, простая, убедительная игра по
коряла слушателей.

Сама Ларина — артистка . В. Р. 
Мирабова, страдала излишней ско
ванностью и отсутствием какой- 
либо сценической игры.

Жаль, что часто отсутствовал 
настоящий ансамбль, особенно в 
закулисном хоре и в сцене ссоры 
на балу. Но все же с задачей, воз
ложенной на себя, коллектив спра
вился. Чувствуется общая культу
ра исполнения, хорошая режиссер
ская рука. Эпизодическую партию 
Зарецкого очень удачно исполнил- 
артист Юшин. Чисто прозвучал 
квартет в первом действии. Опыт
ный дирижер Н. И. Сотников лег
ко исправлял неточности ансамб
ля — оркестра и хора и давал 
большую возможность показать 
свое мастерство исполнителям. 
Наиболее удалась артистам Разу
мовскому и Ануфриевой финаль
ная сцена.

Г. Гринберг.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Об утверждении правил ведения скрытых работ 
ка территории города

РЕШ ЕНИЕ ИСПОЛКОМА ГОРСОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Ленинградским рыбокомбинатом 
совместно с работниками научно- 
исследовательского института ме
ханизации рыбной. промышленно
сти разработана аппаратура и из
готовлена первая электрокоптиль- 
ная установка для холодного коп
чения рыбы. Рыба, двигаясь по 
конвейеру, в течение 4 минут под
вергается копчению.

На снимке: главный инженер 
рыбокомбината И. М. Барон (спра
ва) и начальник технологической 
лаборатории института кандидат 
технических наук В. А. Солинек 
наблюдают за работой злектрокоп- 
тильного аппарата,

Фотохроника ТАСС

В целях наведения порядка в 
проведении скрытых работ, на тер
ритории города исполком город
ского Совета депутатов трудящих
ся РЕШ ИЛ:

1. Утвердить представленные 
горкомхозом правила ведения 
скрытых работ на территории горо
да.

2. Обязать руководителей пред
приятий и учреждений города стро
го руководствоваться настоящими 
правилами при производстве скры
тых работ, связанных с разрытием 
дорог, тротуаров и внутриквар
тальных территорий.

3. Лиц, нарушающих правила 
ведения оабот на территории горо
да Ангарска, привлекать к ответ

ственности в административном

порядке и подвергать штрафу до 
100 рублей или -исправительно- 
трудовым работам на срок до 30 
дней.

4. Контроль за исполнением на
стоящего оешения возложить на 
горкомхоз, управление главного 
архитектора и органы милиции.

5. Настоящее оешение вступает 
в силу через 15 дней после опуб
ликования и действует на террито
рии г. Ангарска в течение 2-х 
лет.

Председатель исполкома город
ского Совета депутатов трудя
щихся п. кислов.

Секретарь исполкома городского 
Совета депутатов трудящихся

т . КОВАЛЕНКО.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА
«ПОБЕДА» Сегодня «Ночиой 

патруль». Сеансы: 10-30, 12-30,
14-30, 16-30, 18-30, 20-30, 22-30. 
С 25 января—новый художествен
ный фильм «Дом, в котором я жи- 
ву». Сеансы: 10-30, 12-30, 14-30, 
16-30, 18-30, 20-30, 22-30.

«ПРОГРЕСС» Сегодня — «Дом, 
в котором я живу». Сеансы: 10-20. 
12-20, 14-20, 16-20, 18-15, 20-10, 
22 часа. С 25 января — «Ночной 
патруль». Сеансы: 10-30, 12-30,
14-20, 16-20, 18-15, 20-10, 22 ч ^
са. С 26 января для детей:—«Огни 
на реке», начало в 9-30 и 11 часов- 
С 28 января — «Тревога в горах».

Логунов Александр Михайлович, 
прож. в г. Ангарске, 50 квартал, 
дом 18, кв. 11, возбуждает дело о 
разводе с Логуновой Марией Пав
ловной, прож. в г. Ангарске, 74 
квартал, дом 2, кв. 21.

Дело будет рассматриваться" в 
народном суде 4-го участка г. Ан
гарска.
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